

## Diputada del PAN asegura que México vive crisis de inseguridad mayor a últimos 4 sexenios

En entrevista para MVS Noticias con Manuel López San Martín, Noemí Luna, Coordinadora del PAN en Cámara de Diputados, habló sobre la propuesta de Manuel Espino, de crear Comisión para Dialogar con el Crimen Organizado.

Obrador dejó miles de homicidios, asegura diputada del PAN  
“Preocupada por lo que oigo después de que Obrador dejó 247 mil homicidios, cómo se atreve a decir una comisión para dialogar con el narco”, afirmó Luna, subrayando la gravedad de la situación actual.



La diputada enfatizó que es “la mentira más dolorosa decir que han pacificado” el país, al tiempo que el número de homicidios se mantiene alarmante en estados como Guerrero, Chiapas, Tijuana y Sinaloa. “Estos estados viven con la incertidumbre de si sus hijos van a regresar con vida”, comentó, reflejando la angustia de muchas familias.

¿La violencia en México es máxima?

“El país está sumido en una crisis de inseguridad sin precedentes, mayor a los últimos 4 sexenios”, aseveró.

Además, Luna criticó la postura en su momento del expresidente Andrés Manuel López Obrador al señalar que “prefirió los balazos a los abrazos”, mencionando la controversia de haber saludado a la madre de Joaquín "El Chapo" Guzmán. “Vimos saludando a la mamá del Chapo, diciendo que los malos se habían portado bien. Esto es un acercamiento con el narco”, señaló, cuestionando la estrategia de seguridad del gobierno.

<https://mvsnoticias.com/entrevistas/2024/10/11/diputada-del-pan-asegura-que-mexico-vive-crisis-de-inseguridad-mayor-ultimos-sexenios-660677.html>